

Quelles sont les montres tendance aujourd'hui?

Les accessoires ont toujours été le complément idéal à la tenue. Apportant la touche finale à un look soigneusement étudié ou à une tenue plus simple, l'accessoire peut être purement esthétique. Mais il peut aussi avoir une réelle utilité! C'est notamment le cas de la montre. Quel que soit votre style et vos préférences, vous trouverez forcément une montre qui vous conviendra. Par exemple, [ce site](#) vous donne plusieurs conseils pour bien choisir la vôtre.

Et pour être encore plus tendance, pourquoi ne pas oser la version en bois? En effet, les accessoires en bois ont particulièrement la cote en ce moment, en particulier les montres. Et on comprend pourquoi!

Les montres classiques

Quel que soit le matériau de votre montre, vous avez le choix entre plusieurs formes de cadrans: rond, carré, rectangulaire, ovale, etc. La taille du bracelet peut également varier. Sur certains modèles, il est même possible d'avoir un cadran et un bracelet de plusieurs matières différentes.

Du côté des matériaux classiques, la montre en cuir reste indémodable. En cuir lisse, brossé ou croûte de cuir, elle reste chic en toute circonstance. Elle convient aussi bien aux tenues de tous les jours qu'aux styles élaborés.

Avec un bracelet simple ou ouvragé, la montre en métal apporte un bel effet 'bijou'. Pour homme ou femme, elle est parfaite pour finaliser une tenue. De leur côté, les montres en tissu ou en plastique sont surtout appréciées pour leur côté pratique. Particulièrement adaptées aux enfants et aux sportifs, elles sont robustes et fonctionnelles.

Une montre en bois originale

Enfin, si vous cherchez l'originalité, tentez la montre en bois!

Premièrement, le bois est un matériau naturel. Chaque pièce aura donc ses propres caractéristiques (nervures, teinte, motifs naturels, petits défauts, etc.). Tous ces détails rendront vraiment votre montre unique.

Deuxièmement, la [montre en bois pour femme](#) s'accorde à tous les styles. Elle peut se décliner en plusieurs couleurs, grâce au type de bois (santal vert ou rouge, ébène noir, érable beige, etc.) et aux motifs.

Ensuite, le bois est un matériau robuste, solide et durable. Que vous soyez plutôt sentimental ou que vous recherchiez surtout un bon rapport qualité-prix, la montre en bois est une excellente option. À condition d'en prendre soin, bien sûr.

Vous avez un côté eco-friendly? Sachez aussi que la montre en bois est plus écologique qu'un modèle en métal ou en plastique. Le bois étant un matériau naturel - parfois même recyclé - il est moins polluant, recyclable et plus respectueux de l'environnement. Avec un accessoire en bois, vous mêlez donc style et conscience écologique.

Enfin, le bois s'avère particulièrement confortable: une montre en bois est plus légère qu'une en métal, plus respirante qu'un modèle en cuir et bien plus respectueuse de la peau qu'une montre en plastique. Alors pourquoi vous en priver?

Conclusion

Pouvant s'accorder à tous les styles et toutes les personnalités, la montre reste un accessoire incontournable. Aussi bien chez les femmes que chez les hommes. Jolie, pratique, résistante et écologique, la montre en bois est d'ailleurs tendance en ce moment. Vous aussi, complétez votre look avec cet accessoire naturel!

About the Author

Noelle Charron est une écrivaine et blogueuse professionnelle.